



ÁRBOLES QUE TIRAN HOJA FUERA DE TEMPORADA

NOTA INFORMATIVA

El Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo informa que, ante el alto número de solicitudes pidiendo información sobre la caída de las hojas de algunos ejemplares de árboles, el personal de jardinería comunica los siguiente:

Desde hace aproximadamente tres años los plátanos están tirando la hoja antes de tiempo, esto es debido a varios factores.

El principal son los cambios bruscos de temperaturas, el sol calienta mucho, unido a un alto índice de tormentas las cuales depositan gota en la hoja creando efecto lupa y quemándolas.

No obstante los plátanos tendrán una segunda brotación en los próximos meses y volverán a tirarla en octubre, realizando su ciclo habitual.

Por lo tanto queda descartada la existencia de plagas o enfermedades.

Valdeolmos-Alalpardo a 13 de mayo de 2.021